

# 防犯情報報 No. 3

## 宇部市内で 還付金等詐欺の不審電話が発生！！

宇部市内で、還付金等詐欺と認められる不審電話が発生しました。  
今後も発生するおそれがありますので、注意をお願いします。

### 事案の概要

3月6日、宇部市内に住むAさん（70歳代女性）方に市役所保健課の職員をかたる男から、

高額医療費の払い戻しがあります。

今日中に振り込まないといけません。金融機関はどこがいいですか。



等と電話がかかり、Aさんは金融機関名を答えました。

その後、Aさんが答えた金融機関の職員をかたる男から、

還付金を振り込みますが、あなたの残高を確認したいので近くのATMに行ってください。

等と電話があり、話を信じたAさんは、無人ATMに赴き、携帯電話で指示を受けながら操作し、相手に残高を伝えたところ、相手が電話を切断しました。

不審に思ったAさんは、市役所等に相談したところ、架電の事実がないことが判明し、警察に通報があったものです。



☆ 行政機関が、電話でATMの操作を依頼することはありません。

このような電話を受けた時は、すぐに要求に応じることなく、家族、警察に相談しましょう。

☆ 高齢の方が多い額の現金を持ち歩くことは、強盗、ひったくりなどの他の犯罪に遭う恐れがありますので、複数で対応しましょう。

みんなでつくろう 安心やまぐち  
～ 子供、女性、高齢者を守ろう ～

